ASSOCIATION LOTURAK - ITXASSOU

L'association Loturak, qui a pour vocation de soutenir le lien social des personnes âgées et des personnes en situation de handicap, sur le territoire du Pays basque français, propose des permanences au cours des mois de mars et avril (1).

Domiciliée sur la commune d'Itxassou et en partenariat avec le Centre communal d'action sociale (CCAS) de la commune, c'est naturellement que les premières actions sont lancées sur la commune.

Lors d'une rencontre avec une quarantaine de personnes âgées, provenant majoritairement de la commune, le 29 novembre dernier, l'idée d'un système d'échange solidaire entre Itsasuar a vu le jour, une plateforme locale de partage de services et / ou transmission des savoirs intergénérationnels entre villageois.

Il peut s'agir de partager un loisir comme la marche, jouer au mus, chanter, parler en basque ou partager et transmettre un savoir-faire tel la couture, l'informatique ou le bricolage. Il peut également s'agir d'échange de services non monétaires comme une heure de couture ou de repassage contre une heure de garde d'enfants.

Toute personne intéressée peut aussi remplir un formulaire, disponible dans les locaux de la mairie d'Itxassou ou venir à une permanence.

(1) les samedis 14 mars, 11 avril et 25 avril, de 11 heures à 12 heures, salle des associations de la mairie d'Itxassou.

Pour le collectif « Loturak », Maider COUILLET.